

»» MESA MÁS LA GUAJIRA ««

BOLETÍN TRIMESTRAL

Comunidad, inversión social y relacionamiento estratégico



APOYAMOS LOS DIÁLOGOS ENTRE CANDIDATOS A LA GOBERNACIÓN DEL DEPARTAMENTO



»» SABER MÁS

Desde la ciudad de Barranquilla, y en el marco del XIV Encuentro Regional de Infraestructura CCI NORTE, se llevó a cabo el diálogo con los candidatos a las gobernaciones "Compromiso por la región Caribe". Un evento exitoso y multitudinario que fue organizado por la Cámara Colombiana de la Infraestructura - seccional norte y como aliado estratégico la seccional Atlántico y Magdalena de la ANDI. Aprovechamos el espacio para motivarlos a que promuevan acciones por la superación de la pobreza y la diversificación productiva.

EN LA GUAJIRA SE DIO EL COLOQUIO DE CASA GRANDE CARIBE ««

En Riohacha se desarrolló el coloquio Casa Grande Caribe, una iniciativa conformada por diversos actores y entidades que trabajan por la identificación de estrategias específicas para brindar solución al atraso social de la Costa Caribe. En esta segunda versión se buscaba orientar las experiencias y el conocimiento en el marco de proyectos de infraestructura para el desarrollo y la transformación social, identificando las brechas existentes en el departamento.





EL SECTOR EMPRESARIAL CONTRIBUYE A LA CONSERVACIÓN DE ECOSISTEMAS ESTRATÉGICOS EN LA GUAJIRA

A partir del “Estado de emergencia económica, social y ecológica” decretado el pasado 2 de julio para el departamento de La Guajira por el Gobierno Nacional, Parques Nacionales Cómo Vamos realiza este evento en el que participaron diversos actores públicos y privados para compartir ideas y acciones alrededor de las medidas tomadas con miras al cumplimiento del Decreto. “En este encuentro pudimos compartir desde la visión nacional y empresarial, distintas miradas y contribuciones que se vienen dando porque vale la pena destacar que el departamento conserva áreas protegidas de alto interés”, CNAB.

SIN RETROVISOR: ESTRATÉGIA PARA EL VOTO INFORMADO

Una estrategia liderada por la Mesa Más La Guajira en articulación con los jóvenes proactivos e innovadores de Global Shapers Riohacha, un espacio que se consolidó en la búsqueda de que las elecciones territoriales se dieran de manera consciente y transparente.

En medio de un ejercicio relajante y con gran sabor; los candidatos a la gobernación de La Guajira prepararon unos platillos con ingredientes típicos, haciendo alusión a la preparación de sus planes de gobierno. En el caso de los candidatos a la alcaldía de Riohacha algunos jugaron el cuestionario del jenga por salvar a Riohacha; y otros se conectaron en transmisión en vivo para contenido.

